

Intercede Presidente por García Harfuch

CLAUDIA GUERRERO Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador abogó ayer por las aspiraciones de Omar García Harfuch, y pidió que los ciudadanos decidan si será o no el candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

El Mandatario abordó el tema tras ser cuestionado sobre señalamientos de los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa, quienes advirtieron que, además de participar en la construcción de la "verdad histórica", el ex Jefe de la Policía capitalina fue empleado Genaro García Luna, Secretario de Seguridad de Felipe Calderón, hoy preso en EU por colaborar con el Cártel de Sinaloa.

"Ya no puedo yo meterme en estos asuntos, ya entregué el bastón de mando del movimiento. Pero ¿por qué no dejamos estas cosas al pueblo? ¿Por qué pensamos que el pueblo no puede decidir?", cuestionó.

"¿Quién va a decidir? El pueblo. Si es tan malo Harfuch, como se sostiene, el pueblo está muy despierto, sabe muy bien lo que le conviene y no le conviene. Y puede no saber a precisión qué le conviene, pero sabe perfectamente lo que no le conviene".

Tras emplazar a los acusadores de García Harfuch a presentar denuncias ante la autoridad, el Presidente adelantó que no habrá protección ni impunidad para nadie.

"Si esta persona está involucrada en lo que le acu-



ABOGA OR HARFUCH

1

san, ¿por qué no han presentado denuncias y se juzga? Nosotros no protegemos a nadie, no hay impunidad para nadie porque no somos iguales a nuestros adversarios", señaló.

La semana pasada, al rendir un informe sobre los 43 desaparecidos, el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, confirmó que García Harfuch participó en las reuniones donde se preparaba la "verdad histórica", descalificada por la 4T.

Considerado cercano a Claudia Sheinbaum, García Harfuch ya se registró para participar en la interna por la candidatura en la CDMX.

AMLO Presidente

Si esta persona está involucrada en lo que le acusan, ¿por qué no han presentado denuncias y se juzga? Nosotros no protegemos a nadie, no hay impunidad para nadie".



El Universal Sección: Metropoli 2023-10-03 03:53:24

170 cm2

Página: 17 \$22,822.56

1/2

Defiende AMLO a Omar García Harfuch

Señala que si no se han presentado denuncias en su contra no debe ser tan malo



-metropoli@eluniversal.com.mx

Ante los señalamientos de la supuesta participación de Omar García Harfuch, aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno, en la elaboración de la llamada verdad histórica del caso Ayotzinapa, el presidente Andrés Manuel López Obrador precisó que no se han presentado denuncias en su contra, por lo que no debe ser tan malo.

El Jefe del Ejecutivo federal afirmó que en su gobierno no se protege y no hay impunidad para nadie. Aseguró que será el pueblo, que está despierto y sabe lo que le conviene, el que decida en 2024.

"Si es tan malo, tan malo Harfuch como se sostiene, el pueblo está muy consciente, no escomo lo cree [Guillermo] Sheridan. Está muy despierto, sabe muy bien lo que le conviene y puede no saber a precisión qué le conviene, pero sí sabe perfectamente lo que no le conviene", aseguró.

Y añadió: "Vamos dejarlo y, así como hablamos de Estados Unidos, de que hay temporada electoral y que empiezan a hablar de cosas que no son ciertas, calumnias y todo, así también aquí, eso se da en todo el mundo, como hay vísperas de elecciones, pues sale todo y andan nerviosos. La gente sabe muy bien quién es quién y hay que respetar al pueblo".

Más tarde, García Harfuch sostuvo un encuentro con representantes de organizaciones sociales de vivienda y reiteró su deseo de construir un proyecto de Ciudad, donde la seguridad contribuya al bienestar de las personas. Recordó que al trabajar junto a Claudia Sheinbaum tuvo contacto permanente con vecinos de las 16 alcaldías y estuvo cerca de los jóvenes en diversos programas, por lo que reiteró la importancia de dar más oportunidades y atender las causas de la violencia. •



García Harfuch se reunió con representantes de organizaciones de vivienda.





El Universal Sección: Metropoli 2023-10-03 03:53:24

170 cm2

Página: 17 \$22,822.56

2/2



Omar García Harfuch reiteró su intención de crear un proyecto de Ciudad con seguridad para las personas.

